



El consejero de Educación, Juan José Mateos, y Antonio García, de la DG Regio de la Comisión Europea. / ICAL

La CE dice que la I+D+i permite a la Comunidad resistir mejor la crisis

Así lo reconoce la Comisión Europea / El consejero de Educación presentó ayer en Bruselas la estrategia regional

Bruselas
El consejero de Educación, Juan José Mateos, presentó ayer a la Comisión Europea la Estrategia Regional de Investigación e Innovación para una Especialización Inteligente de Castilla y León en el periodo 2014-2020, conocida como RIS3. Al respecto, según recoge Ical, explicó que basándose en los datos de la Comunidad y en los que ha elaborado Bruselas, los funcionarios de la Comisión han reconocido que la estrategia de I+D+i «ha ayudado a que, incluso durante la crisis, Castilla y León consiguiera mantener un buen tejido industrial», lo que posibilita que, a partir de ahora, «haya un crecimiento que dé mayores resultados».

La iniciativa integra las políticas

de I+D+i y la Agenda Digital de la Comunidad que deberán desarrollar empresas, universidades, centros de investigación y administraciones, priorizando los ámbitos en los que Castilla y León es «comparativamente mejor» como la automoción; el sector agroalimentario; la salud y el bienestar; el patrimonio natural, cultural y lingüístico; la energía y el hábitat.

La previsión de la Junta es que esta estrategia movilice más de 9.1500 millones de euros en el periodo 2014-2020, tanto públicos, incluyendo financiación de la Junta, del Estado y de programas europeos como el Horizonte 2020, como privados. «La importancia que tiene para la Comunidad movilizar estos fondos es hacer un desarrollo innovador de Castilla y

León, y mejorar tanto el empleo como la especialización», declaró el Consejero.

La estrategia de I+D+i ha tenido muy buena acogida por parte de los funcionarios de Bruselas, que han considerado «que va en la buena dirección», sostuvo Mateos. El estudio del conjunto de actividades económicas revela, según la Junta, que el patrón de especialización económica de Castilla y León está definido por seis grandes macroactividades (automoción, componentes y equipos; agroalimentación; salud y calidad de vida; energía y medio ambiente industrial; hábitat; y turismo, patrimonio y lengua castellana). Identifica cuatro ámbitos de especialización científica y otros tantos de especialización tecnológica.